



LA VOZ DE SAN LUIS

HOMENAJE A LAS MADRES



En el marco de la celebración del Día de la Madre, la I.E. San Luis se unió en un emotivo homenaje a las mujeres que han asumido con valentía, ternura y entrega el sagrado rol de ser madres.

Este tributo busca resaltar el invaluable aporte que ellas hacen diariamente al tejido social, no solo en sus hogares, sino también en todos los ámbitos de la vida comunitaria.

Durante este mes dedicado a honrarlas, se destaca la figura materna como símbolo de generosidad, sabiduría y amor incondicional. Madres que con su presencia constante o su recuerdo imborrable siguen siendo faros que iluminan el camino de hijos, familias y generaciones enteras.

Hoy queremos agradecer a cada madre por su fortaleza silenciosa, por su capacidad de dar sin esperar nada a cambio, por las palabras que reconfortan y por el amor que guía incluso en la distancia.

El homenaje también se extiende a aquellas madres que ya no están físicamente entre nosotros, pero cuya huella permanece viva en los corazones de quienes las amaron. Su legado sigue siendo fuente de inspiración y ejemplo de vida.

En San Luis, el Día de la Madre no se limita a una fecha en el calendario: se convierte en una oportunidad para valorar su papel fundamental en la construcción de una sociedad más humana, solidaria y resiliente.

¡Feliz Día de la Madre a todas esas mujeres que con su amor transforman el mundo!

Secciones

Homenaje a las madres	1
Día del maestro	2
Visita aula Steam, Neira Caldas	3
Día de la Afrocolombianidad	4
Microcentro Institucional	5
Entretenimiento	6

SAN LUIS CELEBRA EL DÍA DEL MAESTRO: UNA JORNADA PARA HONRAR LA VOCACIÓN DE QUIENES EDUCAN CON PASIÓN Y COMPROMISO.



Maestros Sede El Vaticano.

La comunidad educativa de San Luis se unió para conmemorar el Día del Maestro, una fecha significativa que rinde tributo a todos los docentes que, con dedicación y vocación, construyen día a día el futuro del país a través de la educación.

En San Luis, esta celebración ha cobrado un significado profundo, especialmente en las zonas rurales donde el trabajo del maestro va más allá del aula. Son hombres y mujeres que, además de enseñar a leer y escribir, cultivan valores, impulsan el pensamiento crítico y acompañan con paciencia el crecimiento integral de niños, niñas y jóvenes.

Ser maestro es sembrar esperanza, transformar vidas y dejar huellas imborrables en cada estudiante. Por eso hoy agradecemos profundamente a quienes han hecho de la educación su misión.

Padres de familia, estudiantes resaltaron el papel esencial de los docentes como agentes de cambio y promotores de una sociedad más justa y equitativa.

En este Día del Maestro, San Luis no solo reconoce la labor del presente, sino que también honra la memoria de aquellos educadores que marcaron generaciones y dejaron una huella imborrable en el corazón de la comunidad.



A LOS MAESTROS DE LA IE SAN LUIS, GRACIAS POR ENSEÑAR CON EL CORAZÓN, POR CREER EN CADA ESTUDIANTE Y POR TRANSFORMAR CADA DÍA EL AULA EN UN LUGAR DE SUEÑOS, APRENDIZAJES Y ESPERANZA.

ESTUDIANTES DE LA IE SAN LUIS VISITAN LA SALA STEAM DEL CENTRO CULTURAL DE NEIRA

La Institución Educativa San Luis agradece a la Secretaría de Educación Municipal, liderada por la doctora Alba Rocío Zapata Baena, por la invitación a participar en una enriquecedora jornada en la Sala STEAM del Centro Cultural de Neira.

Durante la visita, los estudiantes exploraron herramientas tecnológicas, experimentaron con la ciencia y fortalecieron habilidades en robótica, programación y diseño, guiados por la ingeniera Eliana Marín Palacios.

Este tipo de experiencias impulsa la innovación, el pensamiento crítico y la formación integral de nuestros jóvenes rurales. ¡Gracias por apostar por una educación con futuro!



LA IE SAN LUIS CELEBRA LA AFROCOLOMBIANIDAD: UNA JORNADA DE MEMORIA, IDENTIDAD Y REFLEXIÓN



La jornada fue orientada por el profesor Héctor Adrián Carvajal, licenciado en Ciencias Sociales, quien desde su liderazgo pedagógico promovió espacios de diálogo, expresión artística y conciencia histórica en torno a la identidad afrodescendiente.

Su labor, acompañada por el equipo docente de las distintas sedes, permitió que los estudiantes vivieran una experiencia formativa en la que se resaltó la diversidad como un valor fundamental de nuestra sociedad.

Con actividades llenas de significado y compromiso, la Institución Educativa San Luis conmemoró el Día de la Afrocolombianidad, una fecha que marca la abolición de la esclavitud en Colombia en 1851 y que invita a reflexionar sobre la riqueza cultural y la resistencia histórica del pueblo afrocolombiano.



MICROCENTRO INSTITUCIONAL DE LA IE SAN LUIS: UNA JORNADA LLENA DE APRENDIZAJES CON LA ORIENTACIÓN DE MILTON OCHOA

Con el propósito de fortalecer los procesos pedagógicos en el contexto rural, la Institución Educativa San Luis vivió una enriquecedora jornada de capacitación bajo el marco del Microcentro Institucional, acompañado por una representante de Milton Ochoa, quién oriento sobre el uso de la plataforma para la preparación de la prueba saber de los estudiantes de 10° y 11°.

El microcentro, como espacio de encuentro y reflexión docente, se centró en promover la gestión pedagógica en coherencia con el modelo de Educación Rural con Escuela Nueva, generando así herramientas para mejorar la calidad educativa desde una perspectiva contextualizada y colaborativa.

Durante el encuentro, se abordaron temáticas claves como el análisis de resultados de pruebas externas.

Los docentes participantes destacaron la utilidad de estos espacios para proyectar líneas de acción conjuntas que fortalezcan la educación rural.

Entre los aprendizajes más destacados se encuentran:

- Conceptual: comprensión del papel estratégico de los microcentros institucionales en la implementación del modelo Escuela Nueva.
- Procedimental: construcción de un plan operativo del microcentro con enfoque técnico y pedagógico.
- Actitudinal: fortalecimiento del trabajo colaborativo y la interacción asertiva en el ejercicio docente.

Esta jornada ratifica el compromiso de la IE San Luis con la formación continua de sus maestros, la mejora de sus prácticas pedagógicas y la consolidación de una educación rural pertinente, innovadora y transformadora.



ENTRETENIMIENTO

Encuentra 12 diferencias



Encuentra 10 palabras asociadas con la Afrocolombianidad.

A	A	I	C	N	E	D	N	E	P	E	D	N	I
M	F	H	E	T	N	I	A	F	N	G	A	T	G
S	C	R	T	K	F	J	G	B	E	D	H	R	U
F	V	K	O	D	I	T	Y	K	G	Ñ	G	A	A
G	B	C	Y	C	G	V	W	R	R	D	T	D	L
A	G	N	U	R	O	G	Q	W	O	A	G	I	D
H	F	G	F	L	T	L	F	Y	H	T	H	C	A
K	T	R	K	F	T	W	O	X	T	R	Z	I	D
J	F	F	I	H	K	U	T	M	F	E	X	O	T
L	R	K	L	C	R	T	R	D	B	B	Ñ	N	U
Ñ	D	L	A	H	A	Y	B	A	D	I	L	Y	Y
Y	W	G	B	X	Z	H	K	L	Y	L	A	X	R
E	S	C	L	A	V	O	J	O	B	Z	G	N	F
Q	Y	E	W	X	Z	A	F	G	H	J	I	P	O